

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 33 (2003)
Heft: 5

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Terre des hommes

aide directe à l'enfance meurtrie, sans préoccupation d'ordre politique, racial ou confessionnel

Parce que le temps c'est de l'argent...

Profiter de sa retraite et offrir un peu de temps pour les enfants défavorisés

En 2003 plus que jamais, l'aide à l'enfance reste d'actualité.

De nombreux enfants sont victimes d'injustice et attendent la solidarité des adultes.

La Fondation Terre des hommes a besoin de personnes expérimentées pour adapter au mieux son travail de recherche de fonds en Suisse romande à la réalité actuelle.



Ils ont choisi Terre des hommes

Clairmonde Brieger

(retraitée depuis 1998)

J'ai travaillé comme secrétaire de l'Ecole des parents de Genève pendant 19 ans. Actuellement, je suis présidente du GT(Groupe de Travail) Vaud. J'ai opté pour le bénévolat parce que j'ai toujours eu envie de m'engager dans l'humanitaire. Si j'ai choisi Terre des hommes, c'est pour être utile. Je peux y apporter mes compétences dans les relations humaines et la résolution des conflits, ainsi que mon énergie naturelle. Je collabore à nos différentes actions de recherche de fonds: vente d'oranges, marche de l'espoir, sapin du cœur. Les satisfactions du bénévolat: être utile et parvenir à améliorer ce que l'on fait. Ce que je préfère dans mon engagement: le contact humain très enrichissant. On prend sa retraite de plus en plus tôt, c'est une période difficile à vivre. Comme bénévole on se sent valorisé, on reste actif dans une orientation différente.



Hugo Italiano

(retraité depuis 1994)

J'ai travaillé comme technicien chimiste. Actuellement, je préside le GT(Groupe de Travail) Valais. J'ai opté pour le bénévolat parce que je peux offrir du temps avec une grande liberté: on ne calcule pas, c'est une autre approche et ça fait du bien. Si j'ai choisi Terre des hommes, c'est pour son idéal: la lutte pour le respect des droits de l'enfant. Je peux y apporter des compétences comme conduire une équipe, la motiver par une ambiance amicale, en tenant compte des aptitudes de tous. Je collabore à nos différentes actions régionales: marche de l'espoir, sapin du cœur, lotos. Les satisfactions du bénévolat: l'amitié, l'ouverture et s'occuper; c'est un bonheur. Et surtout le sourire des enfants guéris. Ce que je préfère dans mon engagement: apporter un peu de solidarité dans ce monde égoïste. C'est grâce au travail d'une équipe très nombreuse que tout cela est possible.

Terre des hommes

Fondée en 1960 par Edmond Kaiser, la Fondation s'occupe d'enfants en difficulté sans distinction d'ordre politique, racial ou confessionnel. Terre des hommes est active dans une trentaine de pays, dans l'urgence et la continuité: enfants des rues ou emprisonnés, victimes du sida, de malnutrition, d'abandons, afin de redonner dignité et joie de vivre aux enfants dont les droits fondamentaux ne sont pas respectés.

Plus de 2700 bénévoles sont actifs en Suisse, récoltant par leurs actions de recherche de fonds plus d'un tiers du financement annuel de la Fondation.

Et vous?

Vous avez exercé un métier à responsabilité: cadre, chef d'entreprise, comptable, informaticien...

Vous êtes sensible à la cause des enfants.

Vous désirez offrir un peu de temps libre ou votre expérience de vie.

Rejoignez les bénévoles de votre région!

Toute aide ponctuelle est également bienvenue.



Terre des hommes

Pour tout renseignement:

Terre des hommes

Pascal Pittet

En Budron C8

1052 Le Mont-sur-Lausanne

tél. 021 654 66 56

e-mail: pascal.pittet@tdh.ch

fax: 021/654 66 77

www.tdh.ch

CCP: 10-11504-8